
CÂMARA DE VEREADORES DE LAJEADO
Estado do Rio Grande do Sul

SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 10/09/2024
BOLETIM Nº 031/2024

E X P E D I E N T E
****************************************************************

PODER EXECUTIVO:

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - PODER EXECUTIVO Nº 77/2024
AUTORIA: PODER EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a
conceder incentivo à empresa Gemelli Sorvetes Ltda.

***************************************************************

Of: Nº 256-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 130/2024 do vereador
Marquinhos Schefer. Em resposta ao ofício acima referido, a Secretaria
da Saúde, informa que os testes para COVID e DENGUE são realizados
por critério clínico, ou seja, somente por avaliação do profissional
médico, conforme preconiza o Ministério da Saúde.

Of: N° 438-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 077/2024 do vereador
Carlos Eduardo Ranzi.Em atenção ao ofício 077/2024, a secretária da
Saúde informa que a relação dos bolsistas beneficiados com o programa
Bolsa Auxílio de Formação em Serviço para o Programa de Residência
em Medicina será divulgada no Portal da Transparência no site da
Prefeitura. Considerando que o primeiro convênio foi realizado no mês
de março de 2024, está sendo realizada a atualização no Portal da
transparência com a identificação do bolsista.

Of: N°473-04/2024 Assunto: Resposta aos ofícios 851 e 854/2023 do
vereador Jones Barbosa da Silva. Em atenção ao ofício 851/2023, a
Administração Municipal esclarece que todas as demandas estão sendo
analisadas de forma concomitante com os programas Estaduais e
Federais. Já em relação ao ofício 854/2023, solicitamos que seja
esclarecido qual o recurso a que o requerimento se refere, para que
maiores esclarecimentos possam ser prestados.
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Of: N° 480-04/2024 Assunto: Resposta aos ofícios 424,426,427 E 428/2024
do vereador Jones Barbosa da Silva. Em atenção aos ofícios acima
referidos, a Administração Municipal agradece as indicações e informa
que as mesmas foram encaminhadas às Secretarias competentes para
conhecimento e providências cabíveis.

Of: N° 486-04/2024- Assunto: Resposta ao ofício 350/2024 do vereador
Marquinhos Schefer. Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria da
Saúde informa que possui o medicamento ácido valpróico na Rede
Municipal da Saúde e que não ocorreu a falta. A SESA informa, ainda,
que houve questionamento por parte desta Casa Legislativa, via
telefone, sobre o referido medicamento, oportunidade em que a
Secretaria Da Saúde informou haver estoque da medicação na Farmácia
Municipal.

Of: N° 487-04/2024 - Assunto: Resposta ao ofício 370/2024 do vereador
Jones Barbosa da Silva. Em atenção ao ofício acima referido, a Secretaria
de Saúde solicita que sejam fornecidas maiores informações quanto aos
valores mencionados, para que a SESA possa prestar esclarecimentos.

OF: N° 489/04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 328/2024 do vereador
Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício acima referido, a Secretaria
da Saúde esclarece que possui credenciamento aberto para adesão de
profissionais Fonoaudiólogos, no entanto há uma baixa procura por
parte destes profissionais para realização do credenciamento. Por esta
razão, os pacientes que necessitam deste serviço estão sendo
encaminhados para APAE, que é o serviço especializado de referência
para o Município de Lajeado.

Of. N° 490-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 206/2024 do vereador
Jones Barbosa da Silva e ao ofício 212/2024 do vereador Marquinhos
Schefer. Em atenção ao ofício 206/2024, a Secretaria da Saúde (SESA)
informa que as salas de vacinas encerram suas atividades às 16h30min
nas Unidades das microrregiões e as que fazem parte das macrorregiões
encerram as 18h. Considerando toda a logística de encerramento das
salas de vacinas, quando houver paciente em atendimento dentro da
sala às 16h15min ou 17h45min não haverá tempo hábil de realizar outro
atendimento, pois o tempo de aplicação varia conforme o tipo de vacina
que o Munícipe necessita.
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Of. N° 518-04/2024 Assunto: Resposta aos ofícios 436 e 437/2024 da
vereadora Ana Rita e aos ofícios 439 e 440/2024 do vereador Jones
Barbosa da Silva. Em atenção aos ofícios acima referidos, a
Administração Municipal agradece as indicações e informa que as
mesmas foram encaminhadas as Secretarias competentes para
conhecimento e providências cabíveis.

Of. N° 520-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 330/2024 do vereador
Carlos Eduardo Ranzi. Em atenção ao ofício supracitado, a Secretaria do
Planejamento, Urbanismo e Mobilidade encaminha as informações
solicitadas em anexo.

Of. N° 522-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 365/2023 da vereadora
Ana Rita da Silva Azambuja. Em resposta ao ofício supracitado, no que
se refere ao Relatório acerca de Saúde de Lajeado, realizado em 2022 pela
Comissão de Educação, Saúde, Meio Ambiente e Ação Social, a
Secretaria da Saúde (SESA) esclarece que não tem conhecimento sobre
referido estudo.

Of. N° 525-04/2024 Assunto: Resposta ao ofício 445/2024 do vereador
Waldir Blau e ao ofício 446/2024 do vereador Marquinhos Schefer. Em
atenção aos ofícios acima referidos, a Administração Municipal agradece
as indicações e informa que as mesmas foram encaminhadas às
Secretarias competentes para conhecimento e providências cabíveis.

***************************************************************

FEDERAIS:

Ofício nº 0307 / 2024 / REGOVNH Caixa Economica Federal -
REGOVNH – RE Governo Novo Hamburgo/RS Assunto: Termo de
Compromisso celebrado entre o Município de Lajeado e a Caixa
Econômica Federal

1 Informamos a V.Exa. a celebração do Termo de Compromisso nº
964206/2024 - Operação 1096465-62 que tem por finalidade “Construção
da Escola Municipal de Educação Infantil Criança Feliz Nova,
LAJEADO-RS – FNDE – Creche Tipo 1”. 2 O valor repassado é de R$
5.746.739,41 (cinco milhões setecentos e quarenta e seis mil setecentos e
trinta e nove reais e quarenta e um centavos), tendo o Município de
Lajeado, se comprometido a aportar, a título de contrapartida, a quantia
de R$ 58.047,88 (cinquenta e oito mil e quarenta e sete reais e oitenta e
oito centavos). 3 O prazo de vigência do Termo de Compromisso é até
31/08/2028. 4 Quaisquer informações adicionais relativas ao Termo de
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Compromisso referido podem ser obtidas, a qualquer tempo, junto a
esta REGOVNH – RE.

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - CM Nº 55/2024 AUTORIA:
VEREADOR LORIVAL EWERLING DOS SANTOS SILVEIRA -
Denomina de FLORENTINA FERREIRA a Rua “sem nome” localizada
no Bairro Morro 25

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - CM Nº 56/2024 AUTORIA:
VEREADORA ANA RITA - DISPÕE SOBRE A TRANSPARÊNCIA E
PUBLICIDADE DOS OBJETIVOS E REALIZAÇÕES DOS CONSELHOS
DE POLÍTICAS PÚBLICAS MUNICIPAIS.

PROJETO DE LEI SUBSTITUTIVO Nº 4/2024 -> PROJETO DE LEI
ORDINÁRIA - CM Nº 49/2024 AUTORIA: VEREADORA ANA RITA -
Altera a Lei Municipal nº10.894/2019, que disciplina sobre a atuação do
Centro de Controle de Zoonoses e Vetores e dispõe sobre a criação de
políticas de proteção e controle populacional de animais no Município
de Lajeado:

****************************************************************
REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 416/2024 AUTORIA: VEREADOR
ILDO PAULO SALVI - ofício à SECRETARIA DA FAZENDA, que seja
incluído ao longo dos 04 (quatro) anos, na Lei de Diretrizes
Orçamentária e no Plano Plurianual, um milhão de reais (R$
1.000.000,00) a cada ano, para fazer a manutenção, conservação,
execução de calçadas, e a colocação progressiva de piso tátil, começando
especialmente, nas avenidas, após se estendendo nas vias de maior fluxo
nos bairros, até chegarmos a ter piso tátil em todas as calçadas do
município. Mesmo sendo de responsabilidade do Estado e da União, que
seja incluído ao longo dos 04 (quatro) anos, na Lei de Diretrizes
Orçamentária e no Plano Plurianual, consultas, exames, cirurgias
eletivas, que o município aloque no mínimo 1% do orçamento da saúde
para esses procedimentos. Incluir na Lei de Diretrizes Orçamentária e no
Plano Plurianual do próximo ano a pavimentação da Rua Rodolfo
Bischoff, situada no Bairro Conventos.

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 417/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - ofício à SECRETARIA DE OBRAS,
solicita que seja realizado a instalação de rede de energia nos postes
sobre o viaduto que liga o bairro montanha ao Olarias, trabalhadores da
empresa florestal e demais que frequentam o trecho a noite reclamam de
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muita escuridão no local se tornando perigoso, a obra foi concluída, mas
necessita de melhorias. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 418/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - SECRETARIA DE SAUDE, solicitamos
que nos informe quais os serviços ofertados pela casa verde aos
pacientes que buscam o local. Como funciona o atendimento a quem
necessita. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 419/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - envio de ofício ao DEPARTAMENTO DE
TRÂNSITO, solicita pintura e demarcações na rua Erli José Bach, Bairro
Centenário, devido ao grande número de funcionários que estacionam
nos dois sentidos da via fica difícil a conversão e o fluxo de dois veículos
indo e vindo. Solicita assim demarcação e pintura sobre o
estacionamento em uma única via. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 420/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - envio de ofício a SECRETARIA DOMEIO
AMBIENTE, solicita que seja colocado na rota de recolhimento de lixo
por parte dos caminhões a Rua Eugênio Jung Bairro Campestre.
Moradores reclamam que os caminhões não estão passando no local,
ficando o lixo acumulado por dias. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 421/2024 AUTORIA: VEREADOR
JONES BARBOSA DA SILVA - envio de ofício ao MINISTÉRIO
PÚBLICO FEDERAL, solicita que intervenha junto ao município no
repasse do piso salarial da enfermagem, devido a inúmeras denúncias
que estão ocorrendo mensalmente desde o mês de maio, que a classe
prestadora de serviços terceirizadas da enfermagem, está sendo
prejudicado com atrasos devido ao Município não fazer o repasse certo
do mesmo. Por inúmeras vezes foi enviado requerimentos ao Município
mas o mesmo não retornou e não nos dá amparo sobre o assunto, por se
tratar de um recurso que está chegando e não é repassado solicitamos
que seja averiguado o destino do mesmo. -

INDICAÇÃO Nº 879/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita recolocação de
paralepipedos na rua Eduardo Theodoro Stroer 90, centenario Concerto
de rede de água que foi feito no local -

INDICAÇÃO Nº 880/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, solicita manutenção
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de lixeiras na Rua Eugênio Mello de Oliveira Kirchheim, Bairro Bom
Pastor esquina com a Rua e em frente a casa 441 -

INDICAÇÃO Nº 881/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE AGRICULTURA, solicita recolhimento de
móveis Rua Edwino Henrique Becker com a Rua Aracaju Bairro
Universitário -

INDICAÇÃO Nº 882/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita fechamento de burraco
aberto para manutençaõ de rede de água na área verde do campinho do
centenário, crianças frequentam o local o tempo todo e o perigo de cair
dentro do buraco com bolas é grande, solicita fechamento do mesmo -

INDICAÇÃO Nº 883/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita abertura dos banheiros
da Praça do centro em finais de semana para o melhor aproveitamento
por parte dos pais e crianças que buscam o local para um momento de
lazer, chegou até este gabinete relatos que no final de semana o local
estava fechado e pais não tinham onde levar suas crianças -

INDICAÇÃO Nº 884/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita troca de lâmpada
queimada Rua Waldemar Schossler, 386, Bairro Moinhos d'água -

INDICAÇÃO Nº 885/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita colocação de material,
patrolamento, Rua Maria Lia Feldens Número 10, Bairro Jardim do cedro
-

INDICAÇÃO Nº 886/2024 AUTORIA: VEREADOR JONES BARBOSA
DA SILVA - SECRETARIA DE OBRAS, solicita que seja realizado reparos
no meio fio da rua Carlos Gomes, Bairro Centenário, reparos e conserto
de tampa de boca de lobo de concreto quebrada. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 415/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - ofício ao Poder Executivo solicitando providências no
sentido de trazer mais segurança à travessia de pedestres junto ao acesso
a visitantes do Hospital bruno Born, pela Avenida Benjamin Constant. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 414/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - ofício ao Poder Executivo solicitando a instalação de
câmeras de videomonitoramento em Alto Conventos, em razão dos
arrombamentos e roubos às casas que tem crescido no local. -

A
ut

en
tic

aç
ão

 d
o 

do
cu

m
en

to
 n

o 
si

te
 h

ttp
s:

//c
m

la
je

ad
o.

ci
tta

te
c.

co
m

.b
r/

pr
oc

es
so

/a
ut

en
tic

ac
ao

-d
oc

um
en

to
/B

7C
E

95
E

F
 u

til
iz

an
do

 a
 c

ha
ve

 'B
7C

E
95

E
F

'



REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 413/2024 AUTORIA: VEREADORA
ANA RITA - ofício à Brigada Militar solicitando patrulhamento
constante em Alto Conventos, em razão dos arrombamentos e roubos às
casas. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 412/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - Expresso Azul de Transporte SA,
solicitando a pedido dos moradores do bairro Morro 25 de que sejam
disponibilizados mais horários de ônibus principalmente da linha que
faz o trajeto do mesmo até o bairro Centro, pois atualmente segundo eles
só tem um horário pela manhã, e as pessoas que trabalham muitas vezes
não tem outro meio de transporte , o que acaba causando muitos
transtornos. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 411/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SESA, solicitando que seja informada a esta
Casa Legislativa como funciona a questão do arquivamento no sistema
dos encaminhamentos feitos pelos Postos de Saúde a Secretária, visto
que são inúmeras as reclamações que tenho recebido de pessoas cujas
suas solicitações são perdidas e tem que encaminhar tudo novamente
prejudicando assim o seu tratamento, o que é um absurdo, visto a
tamanha falta de respeito e cuidado, pois não se trata de um documento
qualquer, estamos falando muitas vezes de pedidos que podem salvar
vidas. Desta forma, venho requerer que medidas emergenciais sejam
tomadas para que isso não ocorra mais. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 410/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER, VEREADOR MARQUINHOS SCHEFER -
SOSUR/SEAD, solicitando que seja informada a esta Casa Legislativa o
porque não é feito para as pequenas empresas que estão querendo se
instalar no município, ou já estão instaladas, a terraplanagem dos
terrenos que serão ou são utilizados pelas mesmas, visto que as grandes
empresas que teriam mais condições financeiras para arcar com esse
serviço recebem este auxílio. -

REQUERIMENTO ORDINÁRIO Nº 409/2024 AUTORIA: VEREADOR
MARQUINHOS SCHEFER - SESA, solicitando a pedido dos moradores
para que seja estudada a possibilidade de contratação de um
Fisioterapeuta para fazer atendimentos no Posto de Saúde do bairro
Conventos, visto o quanto isso beneficiaria a todos que precisam deste
tratamento, pois muitas vezes devido a sua situação de saúde e a
distância até o local onde atualmente é disponibilizado o atendimento,
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acabam não conseguindo concluir o seu tratamento, agravando assim
muitas vezes o seu estado de saúde. -

INDICAÇÃO Nº 878/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o patrolamento e colocação de
brita/saibro na Tv. Assex, principalmente nas proximidades do Lar da
Menina no bairro Conservas, pois a mesma se encontra em precário
estado de conservação. -

INDICAÇÃO Nº 877/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR (AGRICULTURA), solicitando a limpeza dos lixos e
entulhos localizados na Tv. Assex, no entorno da lixeira que fica em
frente ao Lar da Menina no bairro Conservas. -

INDICAÇÃO Nº 876/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o recapeamento de um buraco
localizado na Rua João Abott, proximidades do número 362 no bairro
Centro. -

INDICAÇÃO Nº 875/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto de um buraco localizado na
Rua Otelo Rosa, proximidades do nº78 no bairro São Cristóvão. -

INDICAÇÃO Nº 874/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da calçada de passeio
localizada na Rua Romeu Armange proximidades do Projeto Vida no
bairro Conventos, visto o grande perigo de acidentes no local. -

INDICAÇÃO Nº 873/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias como patrolamento e
colocação de material (brita/saibro) na Rua José Alfredo Spohr no bairro
Alto do Parque. -

INDICAÇÃO Nº 872/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto da tampa do bueiro
localizado no final da Rua Wilma Gertrudes Lottermann no bairro
Moinhos d'Água, visto o perigo de acidentes no local. -

INDICAÇÃO Nº 871/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando que a parada de ônibus que foi retirada
na Av. Senador Alberto Pasqualini em frente a Escola Érico Veríssimo no
bairro Cristóvão seja recolocada, tendo em vista, que em dias de chuva
ou sol intenso as pessoas, principalmente estudantes não tem onde se
abrigar. -
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INDICAÇÃO Nº 870/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a pedido dos moradores a colocação de
uma lixeira no final da Rua do Loteamento Caminhos dos Conventos no
bairro Bom Pastor.

INDICAÇÃO Nº 869/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando o conserto do calçamento da Rua
Arcângelo Ângelo Zanata no bairro São Cristóvão. -

INDICAÇÃO Nº 868/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando melhorias como patrolamento e
colocação de material (brita/saibro) na Rua Wilma Gertrudes
Lottermann no bairro Moinhos d'Água. -

INDICAÇÃO Nº 867/2024 AUTORIA: VEREADOR MARQUINHOS
SCHEFER - SOSUR, solicitando a colocação de suporte e lâmpada na
Rua Rudi Carlos Dieter, proximidades do nº 570 no bairro Bom Pastor. -
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